

■ Vereinstag zum 51. Meeraner Parkfest mit vielen Angeboten für kleine und große Besucher

51
MEERANER
PARKFEST

Herzlich Willkommen zum Vereinstag hieß es am Sonntagnachmittag des 51. Meeraner Parkfestes. An diesem Nachmittag des 25. Juni 2023 gehörten die große Festwiese und die Parkfestbühne den Vereinen, die den kleinen und großen Besucherinnen und Besuchern eine große und bunte Vielfalt präsentierten.

An den Ständen stellten die Vereine sich und ihre Arbeit vor, unterhielten ihre Gäste mit kleinen Musik- oder Tanzprogrammen und hatten vor allen Dingen viele Angebote zum Mitmachen dabei. Diese reichten von Basteln, Malen, Seifenblasen-Spaß, Fahren mit der Parkeisenbahn und Toben auf der Hüpfburg über verschiedene Sport- und Geschicklichkeitsspiele bis zu Ausstellungen, Schauübungen und Gesprächsrunden.

Auf der Parkfestbühne präsentierten sich Meeraner Tanz-, Musik- und Sportvereine und sorgten beim Publikum vor der Bühne und im Festzelt für Stimmung und Unterhaltung!

Der Vereinstag wurde erstmals in das Meeraner Parkfest integriert – als Wiederauflage des erfolgreichen



Vereinsforums aus dem vergangenen Jahr, organisiert von der Partnerschaft für Demokratie Meerane. Der Meeraner Bürgermeister Jörg Schmeißer und Juliane Richter, die Koordinatorin der Partnerschaft für Demokratie Meerane, freuten sich über die große Resonanz der Vereine und das Interesse der Besucherinnen und Besucher.

„Es war eine ausgezeichnete Idee, den Vereinstag ins Parkfest zu integrieren, das hat der Sonntagnachmittag deutlich gezeigt. Ein herzliches Dankeschön an alle Vereine, die sich beteiligt haben, ob mit einem Stand oder einem Bühnenprogramm. Sie haben das bunte Vereinsleben in unserer Stadt vorgestellt und vielleicht konnten einige auch neue Mitstreiter gewinnen“, sagte Bürgermeister Jörg Schmeißer, der die Stände der Vereine besuchte und mit Vereinsvertretern und Besuchern ins Gespräch kam.

Dem Dankeschön an die Vereine schließt sich auch Juliane Richter gern an: „Wir haben uns sehr über die vielen Angebote der Vereine gefreut, die den Vereinsnachmittag auch zu einem bunten Familienfest gemacht haben. Mit dieser Form des Vereinsforums zum Parkfest konnten wir noch mehr Besucher und Interessenten erreichen“, sagte sie.



Bürgermeister Jörg Schmeißer, Juliane Richter von der Partnerschaft für Demokratie Meerane und Markus Richter, Mitarbeiter im Organisationsteam Parkfest der Stadtverwaltung (v.r.n.l.).

Am Stand des Jugendforums hatte die Partnerschaft für Demokratie verschiedene Fragen vorbereitet, die sich gezielt an Kinder und Jugendliche richteten und von diesen gut aufgegriffen wurden. Auf bereitstehenden Cajons (Kistentrommeln) wurden fleißig Antworten vermerkt. Begrüßt wurde zum Vereinstag auch Henriette Stapf von der Bürgerstiftung Dresden. Sie besuchte die Vereinstände und informierte über die Angebote der Ehrenamtsplattform Sachsen und Möglichkeiten der ehrenamtlichen Tätigkeit.

Ein großes Dankeschön geht an die Vereine und alle Mitstreiter und Helfer des Vereinstages:

AMC Sachsenring e.V., Beverly Dance des Jugendclub „Beverly Hill's“ e.V., Blasmusikverein Meerane 1968 e.V., Draufgänger Guggis e.V., DRK Glauchau/Meerane, Freie Jugendkunstschule Meerane im Trägerverein des Europäischen Gymnasiums Waldenburg, Freizeitzentrum Annaparkhütte e.V., Glauchauer Berufsförderung e.V., Jugendclub „Beverly Hill's“ e.V., Jugendforum Meerane, Meeraner Carnivals Verein MCV, Meeraner Kunstverein e.V., Meeraner Tanzgirls e.V. Meeta-Girls, Modelleisenbahnclub Meerane e.V., Musik-Fabrik – Verein zur Förderung musikalischer Kultur in Meerane e.V. („Sisters in Action“), Partnerschaft für Demokratie Meerane, Rassekaninchenzuchtverein S 276 Kaninchenpark Meerane e.V., SG Meerane 02 e.V., SV Motor Meerane e.V. Abt. Hockey, Tanzboden Meerane e.V., Verein Freunde und Förderer der Goetheschule Meerane e.V.





Impressionen vom Vereinstag am 25. Juni 2023. Weitere Fotos auf www.meerane.de Fotos: Stadtverwaltung Meerane